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令和４年６月 下田市教育委員会定例会 会議録 

 

 令和４年６月 24日（金）13時 30分、下田市教育委員会定例会を下田市立中央公民館２階大会議室に招

集した。 

 

出席委員は次のとおりである。 

佐々木文夫  教育長 

田中とし子  委 員 

渡邉 亮治  委 員 

西堀 政幸  委 員 

天野 美香  委 員 

 

委員以外に出席した者は次のとおりである。 

糸賀  浩  学校教育課長 

平川 博巳  生涯学習課長 

土屋 大祐  学校教育課 参事 

土屋  仁  学校教育課 課長補佐 

増田 義和  学校教育課 課長補佐兼子ども育成係長 

朝比奈 誠  生涯学習課 課長補佐兼図書係長 

原  隆史  学校教育課 学校教育係長 

中堀 啓司  生涯学習課 社会教育係長 

 

本会議録調製者は次のとおりである。 

 土屋  仁  学校教育課 課長補佐 

 

１ 開会 

13時 30分 教育長開会を宣す。 

 

２ 会議録署名人選出 

会議録署名人に 田中 とし子 委員を選出。 

 

３ ５月定例会会議録承認 

事務局より資料に基づき説明、承認。 

 

４ 教育長報告事項 

  ６月事業報告及び７月事業計画について、学校教育課参事、生涯学習課長から資料に基づき説明。 

 

教育長 新聞記事を参考に報告する。 

まず、伊豆縦貫自動車道の請負業者である三島市の加和太建設様から地域貢献の一
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環として稲梓小学校にテント２張りの寄贈をいただいた。 

次に、繁美建材様からは、公立幼・保、こども園の３園に砂場用の砂の寄贈をいた

だいた。繁美建材様からは、毎年学校、幼保等にグラウンド用の土、砂の寄贈をいた

だいている。 

６月３日には、グローカル CITYプロジェクト推進委員会が開催された。 

この委員会については、天野委員にも参画していただいており、今後目標に向かっ

て、プログラムを推進して行くこととなる。 

６月５日には、下田中学校体育館において静岡県バスケットボール協会長杯の準決

勝、決勝戦が開催された。 

公式のバスケットボールコートが２面確保できるということで、下田市で初めて開

催された。 

参加チームの関係者からは非常に素晴らしい体育館であるとお褒めの言葉をいただ

いた。 

中・西部の学校がベスト４となり、下田に宿泊したことで多少の経済効果もあった

ものと思う。 

ベスト４のチームは男女とも非常に力があるチームで、下田中学校の男女バスケッ

トボール部の生徒も運営の手伝いをしていたが、素晴らしいプレーを目の当たりにし

て感動したという声があった。 

同じく６月５日には、静岡県の主催でニュースポーツふれあいフェスタが昨年度に

引き続き、道の駅で開催され、市民、観光客に手軽なニュースポーツを楽しんでいた

だいた。 

６月 10日開催の下田市議会６月定例会本会議において、山田貞己氏が議会の同意を

得て、新教育長として７月 21日から就任することとなった。 

委員の皆さんもご存じのとおり、人格、識見も素晴らしい方であるので、後任とし

てお願いしたい。 

６月 16日には、市議会６月定例会最終日で、私の任期中の最後の本会議出席であっ

たため、市議会に対し、最後の挨拶をさせていただいた。 

次に、下田中学校にスパイク寄贈ということで、下田高校陸上部の生徒から、下田

中学校競走部に対し、小さくなってしまったものや、卒業生が残して行ったスパイク

の寄贈をいただいた。 

寄贈式には、競走部の渡辺洋之コーチに出席していただいた。 

６月 18日には、下田中学校サーフィン部が下田ロータリークラブと合同で、入田浜

で清掃活動を行った。 

当日は、下田青年会議所、教育委員会、下田海上保安部や部員の保護者も参加した。 

作業開始後に大雨となり、濡れながらの活動となったが、海岸は非常に綺麗で、主

に流木を拾い集めた。 

次に、寿大学６月講座が市民文化会館で開催され、上原美術館の田島先生を講師に、

ＮＨＫ大河ドラマ鎌倉殿の 13人の仏教美術をテーマに講演会を行った。 

最後に、県主催でゲーム障害とネット依存対策のワークショップが市民文化会館で

開催され、家庭で約束を決めて取り組むことが大切だとの話があった。 
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６月、７月かなりイベントが多く、事務局も一生懸命取り組んでいくこととなる。 

以上、教育長報告事項について、質疑等があればお願いしたい。 

 

全委員 特になし。 

 

教育長 それでは、教育長報告事項については、承認するものとする。 

 

 

５ 議事 

（１）議第 20号 要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

 

教育長 議第 20号要保護及び準要保護児童生徒の認定について、この件については特定

の個人に対する情報が含まれる案件のため、非公開での審議をお願いしたい。 

 

全委員 異議なし。 

 

教育長 議第 20号要保護及び準要保護児童生徒の認定について、は非公開で審議を行う

こととする。 

 

 ～非公開審議～ 

 

教育長 議第 20号要保護及び準要保護児童生徒の認定については原案のとおり認定する

ものとする。 

＜非公開での審議＞ 

認定 27件 

 

 

６ 協議報告事項 

教育長 事務局から協議報告事項があれば、お願いしたい。 

 

生涯学習課長 成人年齢が 18歳となったことに基づき、従来の成人式に代わる行事について、

他市町の多くが二十歳の集いという名称で開催する予定であり、下田市も名称につ

いて、生涯学習課内で二十歳の集いとして検討し、社会教育委員会においても了解

を得られたため、二十歳の集いとの名称で開催を予定することとした。 

 

教育長 従来の成人式については、市の主催であるため、今後の行事についても、最終的

に市長部局と協議を行うこととなる。 

 

生涯学習課長 内容については、従来と同様であるが、従来の成人宣言を二十歳の宣言に変更す

る等の予定でいる。 
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教育長 以上、承知をお願いしたい。 

 

学校教育課 

参事 

新型コロナウイルス感染症関係で、今まで落ち着いていた状況であったが、昨日

小学校で感染者が複数発生し、急遽、本日から 27日まで一つの学級を学級閉鎖と

した。 

今のところその後の感染者の報告はなく、学校内で感染が拡大している状況では

ないと思われるが、今後も感染者の発生が予想されるため、その都度対応を行って

いく。 

５月末に国の感染レベルが２から１に引き下げられ、国からの通知等も踏まえ、

熱中症、マスクの着用等難しいところもあるがこれまで、市が示してきた基準に従

いながら丁寧に対応して行く。 

 

教育長 多少心配なところもあるが、この程度の状態で治まってくれればと思う。今後何

かあれば委員の皆さんに報告する。 

他に協議報告事項があればお願いしたい。 

 

事務局 特になし。 

 

 

７ その他 

 教育委員会６月定例会を７月 26日（火）13時 30分から下田市立中央公民館大会議室で開催。 

 

８ 閉会 

６月定例会 ６月 24日（金）14時 45分開会。 

教育長 14時 45分に閉会を宣す。 

 

会議録署名人 


